

ANUNCIO

Todos cuantos vecinos se crean con capacidad para desempeñar el cargo de Cartero interino durante los meses de julio, agosto y septiembre, dotado con el haber ó sueldo base de 900 ptas. mensual más las gratificaciones complementarias que correspondan; horas de trabajo, de 10 a 12'30 y de 14'30 a 18, podrán hacer su petición, en la Secretaría municipal, durante las horas de oficina, durante los próximos ocho días.

San Feliu de Guixols 13 de junio 1,958

Turno Farmacéutico

Domingo día 22, prestará servicio la farmacia Riera: 19 y 20, en servicio Nocturno, farmacia Rusalleda; y desde el 21 al 2, julio, farmacia Riera.

Movimiento Demográfico

Nacimientos. — Juan Raspecta Costart.

Defunciones. — Carolina Busquets Vilahú, Norberto Bañeras Mascort, José Albertí Carreras, José Mas Nonell.

Matrimonios. — Vicente Jover Corbí con Palmira Pagés Iglesias.

Nuevo Casino La Constancia

El baile que esta sociedad tiene anunciado para el domingo día 22 por la noche, será amenizado por la orquesta La Pral. de Cassá.

Vida Religiosa

Día del Catecismo. — Tendrá lugar, D. m., el cuarto domingo, día 29, a las 9'30, Misa de Comunión. A las 11'30, en la Sala de Juntas de A. C. Femenina, se procederá al examen de los alumnos finalistas del presente curso.

Comisaría de Policía

Se recuerda a todos los que durante la temporada veraniega alquilan casas o habitaciones, la obligación que tienen de dar cuenta a la comisaría de Policía de las personas que las ocupan, presentando en la misma una relación comprensiva de nombres y apellidos, lugar y fecha de Nacimiento y nombre de los padres, acompañada de los pasaportes si los inquilinos son extranjeros y del Documento Nacional de Identidad si son Españoles.

Para aquellos que nos vemos obligados a estar temporal o definitivamente ausentes de nuestra querida y recordada ciudad natal, «ANCORA», es algo más que un semanario, que la revista de todos los jueves; «ANCORA» es el consuelo, la alegría que se siente cuando con gran atención y minuciosamente se va leyendo, palabra por palabra, todo su contenido. No cabe decir la alegría que se experimenta, cuando uno puede leer en sus páginas alguna noticia de una reforma de cariz importante que haya tenido nuestra ciudad; parece que el poderlo comentar con los amigos, de los que la mayoría no tienen ni la más nimia idea de lo que es San Feliu, les proporciona, a ellos, y comparten la misma alegría que siente uno en este caso.

Así es «ANCORA» para nosotros y lo será, en todo momento, para aquellos que algún día tengan que alejarse de nuestra querida capital de la Costa Brava.

Desde estas humildes líneas no me cabe otra cosa, sino exhortar a todos aquellos que roban, cada semana, unas horas al sueño al solaz de la vida familiar, a fin de que después de dar, en muchas ocasiones, mil vueltas al cerebro a fin de encontrar un tema a propósito para cubrir el espacio que tienen destinado en Ancora con el mero hecho de que pueda celebrar una vez más otro aniversario, no desfallezcan en su loable cometido a fin de que pueda continuar proporcionando esta alegría esperada, semanalmente, en los corazones de los que, como ella, vieron la primera luz en el seno guixolense.

KIM.

Felicito sinceramente al cronista de «30 Años ha» por la oportunidad de su reseña de los hechos ocurridos en la semana del 10 al 16 de junio del año 1928.

Las quejas que motivaron el pausable acuerdo del Mgco. Ayuntamiento, únicamente han cesado o han sido atendidas en el tramo de la riera del Monasterio comprendido entre la calle del Hospital hasta el Paseo del Mar. Las pausibles quejas, abiertas o calladas, respecto a la Riera desde la calle de Sta. Magdalena hasta la del Hospital, siguen en completa vigencia a pesar de los treinta años transcurridos.

Huelga hablar de los perros, a los que se ve tomando el sol desde la mañana hasta la noche, con todas las consecuencias imaginables, aumentadas en un 100/100 en relación al año mencionado. La única fiesta en la que estos animales «domésticos» se hacen invisibles es el «DIA DEL LACERO». Desaparecen como por ensalmo de plazas y calles.

De las severas sanciones, para los incumplidores de lo ordenado para la salud e higiene públicas, no señalamos ninguna queja por parte de los infractores.

Los gatos merecen un capítulo aparte.

F. W.

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESRES

TAXIS
Santiago Frigola
(Arias)
Encargos en Chic Bar
Teléfono 194

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en
Establecimientos LUXOR
JUAN PUIG
Calle Rutlla n. 1 y 3
Teléfono 161
Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

SIRVIENTA

cariñosa con los niños, se solicita en casa de Médico. Habitación y baño privados. No tendrá que lavar ropa. Sueldo £. 2 - 10 - 01 semanales y manutención. Exigense referencias.

Dr. B. Selwyn - 73, Broad Walk
South Woodford - London, E 18 - INGLATERRA

SÉ HA EXTRAVIADO MAQUINA FOTOGRAFICA
CAPTA, CON ESTUCHE, SE GRATIFICARA
SU DEVOLUCION, EN Calle Mayor, Núm. 49



Véle gusto al paladar
SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.